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Organizan panel
¿Hacia dónde debería ir el 
Liderazgo en el Siglo XXI?

Fernando Canales Stelzer, Presidente de CANACO Monterrey, 
formó parte del panel ¿Hacia dónde debería ir el Liderazgo en 
el Siglo XXI?, celebrado en el SAFI Metropolitan.

El objetivo de este espacio fue reunir a personas que inspiran 
reflexiones con valor público sobre el liderazgo en las empresas, 
en las instituciones públicas y en el ámbito social, destacando la 
importancia de los líderes no solo como figuras dentro de sus 
organizaciones, sino también en su papel frente a las grandes 
crisis que enfrentamos como sociedades.

En el panel también participaron Marcos Peña, Exjefe de 
Gabinete de la República Federal Argentina, Carmen Garza T, 
Presidenta de Fundación FRISA, Ximena Peredo, Extitular de la 
Secretaría de Participación Ciudadana de Nuevo León, y como 
moderador Luis Ávila, Director de Cómo Vamos Nuevo León.



      Mejora Regulatoria de CANACO Monterrey
Reunión de la Comisión de

Se llevó a cabo la reunión de la Comisión de Mejora Regulatoria, 
encabezada por su nuevo presidente, el Lic. Ramón Francisco 
León López, representante de ICONN. Entre los asistentes e 
integrantes del nuevo periodo estuvieron Hernán González, 
quien también preside la Comisión de Enlace Legislativo, Sofía 
Funes de Ternium, Rolando Girodengo, Sergio Valdivia de 
Heineken y miembros de la directiva de CANACO.

Para esta nueva etapa, se busca reactivar la agenda enfocada en 
simplificar los procedimientos más complejos para los 
empresarios, además de fortalecer la relación con la Comisión 
Estatal de Mejora Regulatoria. Durante la sesión, los asistentes 
compartieron los principales problemas que enfrentan en sus 
empresas, destacando la necesidad de soluciones prácticas y 
efectivas.
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Municipio de Juárez, Nuevo León
DIÁLOGO CON EL

Directivos de CANACO se reunieron con el Lic. Jorge Hipólito 
Berlanga Ramírez, Secretario de Competitividad Territorial y 
Económica de Juárez, con el objetivo de impulsar el desarrollo 
económico de la zona.

Por parte de CANACO, asistieron el Ing. Héctor Villarreal 
Muraira, Director General, el Lic. Ramón Francisco León López, 
Presidente de la Comisión de Mejora Regulatoria y el Lic. Martín 
Reyes González, Director de Relaciones Institucionales. 

Durante la junta, se acordó la colaboración de ambas partes en 
la realización e implementación de actividades que beneficien a 
los comercios del municipio juarense. 



de Capitalismo Social de CANACO Monterrey
REUNIÓN DE LA COMISIÓN

Se llevó a cabo una reunión de la Comisión de Capitalismo Social, 
con la participación de representantes de CANACO e integrantes de 
dicha comisión. Durante la sesión, se dio seguimiento a la iniciativa 
“Empresa Contigo”, un programa enfocado en mejorar la calidad de 
vida de los colaboradores de las empresas y disponible para los 
socios de la Cámara.

Como parte de la agenda, se contó con la participación de Claudia 
Montalván, representante de “Empresa Contigo”, para explorar 
acciones conjuntas que permitan a CANACO motivar a sus socios a 
integrarse al programa. Además, se abordaron temas clave como el 
salario digno y el lanzamiento de una plataforma de e-learning 
diseñada para acercar a los socios a los conceptos del capitalismo 
social y fomentar su implementación en las empresas.
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el Consejo Municipal de Desarrollo 
Económico de Guadalupe

El municipio de Guadalupe creó el Consejo Municipal de 
Desarrollo Económico, este tiene como objetivo fomentar la 
formalidad en pequeños negocios, reducir el comercio 
informal y brindar seguridad a emprendedores.

El Ing. Héctor Villarreal Muraira, Director General de CANACO 
Monterrey, acudió a la primera reunión y rindió protesta 
como miembro de este consejo. 

La colaboración entre Gobierno, iniciativa privada y sociedad 
civil busca transformar e impulsar el desarrollo económico 
del municipio de Guadalupe.

Director de CANACO 
rinde protesta en el



Participa CANACO
en Mesas de Trabajo sobre el 
Paquete Fiscal 2025

El Lic. Fernando Canales Stelzer, presidente de CANACO 
Monterrey; el Ing. Héctor Villarreal Muraira, Director General de 
la Cámara y el Lic. Rolando Girodengo, Vicepresidente de 
Turismo de CANACO, participaron en las mesas de trabajo para 
analizar el Paquete Fiscal 2025.

En la sesión se discutieron temas clave como el incremento en 
las cuotas del refrendo, para nuevas licencias de venta de 
alcohol y el impuesto sobre hospedaje. También se abordaron 
los aumentos en los costos de movilidad, aspectos de gran 
relevancia para la comunidad empresarial.
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en el Consejo Ciudadano de 
INPLADEM 

El Ing. Héctor Villarreal Muraira, Director General de CANACO 
Monterrey, asumió un cargo como integrante del Consejo 
Ciudadano del Instituto de Planeación y Desarrollo Municipal 
de San Nicolás (INPLADEM) para el periodo 2024-2027.

Durante la sesión, liderada por el Lic. Juan Ramón Mastretta 
López, Director General de INPLADEM, se dio la bienvenida a 
los nuevos consejeros y se les entregó un certificado de 
nombramiento.

La participación de CANACO Monterrey en este consejo 
refuerza la colaboración entre sectores público, privado y 
social para impulsar proyectos que promuevan el desarrollo 
del municipio de San Nicolás de los Garza.
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Se llevó a cabo una reunión de la Comisión de Capitalismo Social, 
con la participación de representantes de CANACO e integrantes de 
dicha comisión. Durante la sesión, se dio seguimiento a la iniciativa 
“Empresa Contigo”, un programa enfocado en mejorar la calidad de 
vida de los colaboradores de las empresas y disponible para los 
socios de la Cámara.

Como parte de la agenda, se contó con la participación de Claudia 
Montalván, representante de “Empresa Contigo”, para explorar 
acciones conjuntas que permitan a CANACO motivar a sus socios a 
integrarse al programa. Además, se abordaron temas clave como el 
salario digno y el lanzamiento de una plataforma de e-learning 
diseñada para acercar a los socios a los conceptos del capitalismo 
social y fomentar su implementación en las empresas.

Consejo Ciudadano de Seguridad 
Pública de Nuevo León celebrado 
en el Edificio CANACO

El Edificio CANACO fue sede de la doceava sesión ordinaria 
del Consejo Ciudadano de Seguridad Pública de Nuevo León, 
en la cual se llevó a cabo el cambio en la presidencia del 
organismo. 

Lucila Garza Tamez fue nombrada nueva presidenta para el 
periodo 2024-2025, después del ciclo de Ana María Esquivel, 
quien se mantuvo en la presidencia en el periodo de 2020 al 
2024.

CANACO Monterrey reafirma su compromiso con los 
organismos dedicados a la seguridad y el bienestar de la 
comunidad y del sector comercial, manteniendo sus puertas 
abiertas para apoyar estas iniciativas.
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con el Municipio de Santa Catarina

Con el objetivo de abordar temas clave para el desarrollo 
económico del municipio, se llevó a cabo una reunión con el 
Lic. Jorge Andrés Cervantes Aguirre, Secretario de Economía 
y Turismo de Santa Catarina.

Por parte de CANACO, asistieron el Ing. Héctor Villarreal 
Muraira, Director General, la Lic. Ana Esqueda Ríos, Directora 
de Desarrollo de Negocios y el Lic. Martín Reyes González, 
Director de Relaciones Institucionales. 

Durante el encuentro, se discutieron asuntos de gran 
relevancia para fortalecer el crecimiento y la competitividad 
de las empresas en Santa Catarina.

Sostienen diálogo



Cadena Comercial OXXO y CANACO
colaboran para reconocer a elementos de la Unidad de 

Enfoque Criminal “Robo a Comercio”

Se entregaron reconocimientos a 34 elementos de la Fiscalía 
General del Estado de Nuevo León y de Fuerza Civil que 
integran a la Unidad de Enfoque Criminal. Esta unidad se 
especializa en la atención al comercio y la prevención de 
delitos como el robo a negocios. 

El evento contó con la participación de representantes clave 
de las instituciones participantes como la Fiscalía General de 
Justicia del Estado, el Despacho de la Subsecretaría de 
Gobierno, CANACO Monterrey y la cadena OXXO.  

Entre los logros obtenidos, destacamos los siguientes:
- 105 órdenes de aprehensión
- 374 vinculaciones 
- 179 condenas 
- 270 controles de detención  

La labor de esta unidad ha sido fundamental para reducir el 
delito de robo en establecimientos comerciales durante 
2024, contribuyendo a un entorno más seguro para 
comerciantes y clientes.



Sesión Ordinaria de la junta de 
Gobierno del Instituto de Movilidad 
y Accesibilidad de Nuevo León 

Durante la reunión, el Instituto de Movilidad y Accesibilidad (IMA) 
presentó una propuesta de aumento gradual en la tarifa del 
transporte público, planteando un incremento de 10 centavos 
mensuales hasta alcanzar un tope máximo de 17 pesos. Esta 
propuesta estuvo acompañada de un plan enfocado en la mejora 
del servicio, las condiciones del transporte, y la gobernanza y 
transparencia en las reuniones de la Junta de Gobierno.

El Ing. Héctor Villarreal Muraira, Director General de CANACO 
Monterrey, participó en representación del organismo. Durante
la sesión, expresó puntos de vista sobre el impacto que estas 
propuestas podrían tener tanto en el sector empresarial como en 
la ciudadanía, y emitió el voto correspondiente en nombre de 
CANACO, en contra de la propuesta del incremento. 

Participación en la 
Décimo Quinta



del Foro Binacional T-MEC 
Conectando Oportunidades de 
CONCANACO Servytur
El Foro Binacional de Negocios T-MEC Conectando 
Oportunidades México-Estados Unidos-Canadá se llevó a 
cabo en el Club Industrial en Monterrey, Nuevo León, 
organizado por la Confederación de Cámaras de Comercio, 
Servicios y Turismo.

El evento reunió a portavoces de México, Estados Unidos y 
Canadá, así como a representantes de cámaras 
empresariales y gobiernos estatales y municipales de Nuevo 
León y Coahuila. Durante el foro, se discutió el contexto 
binacional actual y se mantuvo un diálogo abierto entre los 
asistentes sobre temas clave relacionados con el T-MEC.

Estos encuentros son fundamentales para fortalecer la 
colaboración entre empresas, Cámaras de comercio y 
gobiernos, promoviendo relaciones fructíferas con los países 
vecinos y beneficiando el desarrollo económico de la región.

Es Monterrey sede



de Derechos Humanos realizada
en el Edificio CANACO
Se llevó a cabo en el Edificio CANACO la conferencia 
Principios rectores sobre empresas y derechos humanos: 
Responsabilidad de las empresas, impartida por la Mtra. Layla 
Gabriela Almaraz Olivares, Oficial de Derechos Humanos.

El Ing. Héctor Villarreal Muraira, Director General de CANACO, 
dio la bienvenida a los asistentes, resaltando la importancia 
de estos temas para el sector empresarial y su impacto ético 
y social.

Esta sesión forma parte del compromiso de CANACO con la 
promoción de prácticas empresariales responsables y 
respetuosas de los derechos humanos.

Primera sesión del 
curso de la Comisión



dialoga sobre Seguridad 

El Lic. Gerardo Escamilla Vargas, Secretario de Seguridad 
Pública del Estado de Nuevo León, participó como orador 
invitado en la junta del Consejo Directivo de enero, donde 
sostuvo un diálogo con los consejeros sobre asuntos de 
seguridad en el estado.

Durante la sesión, se abordaron temas como las 
incursiones en zonas rurales, las nuevas divisiones 
operativas y el incremento de elementos en la Fuerza 
Civil. Asimismo, se discutió la posibilidad de crear 
programas de apoyo para los integrantes de la 
corporación y sus familias.

La participación del Secretario permitió generar un 
espacio de diálogo abierto entre empresarios y gobierno, 
fortaleciendo la colaboración en materia de seguridad 
para beneficio del sector empresarial y la ciudadanía en 
general.

Consejo Directivo
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